



## Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum dürfen ausgewählte Politiker bei Willkommen in Basel auftreten

---

P165197

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

An den Begrüssungsanlässen für Neuzuziehende „Willkommen in Basel“ begrüsst jeweils ein Regierungsmitglied die Neuzuziehenden Basels. Sind die Regierungsmitglieder aufgrund anderer Verpflichtungen verhindert, so werden sie von der Grossratspräsidentin oder dem Grossratspräsidenten, bzw. von der Statthalterin bzw. dem Statthalter oder führenden Kadermitarbeitenden aus der Verwaltung vertreten. Ist ein Einsatz aufgrund der Sprachanforderungen durch die genannten Vertretungen nicht möglich, so halten am spanischen Anlass ausnahmsweise auch Grossrätinnen bzw. Grossräte das Grusswort, die über sehr gute Spanischkenntnisse verfügen.

Grossrat Eric Weber hat bisher keine der Funktionen ausgeführt und beherrscht soweit uns bekannt die spanische Sprache nicht auf ausreichendem Niveau (gefordertes Sprachniveau nach europäischem Referenzrahmen C1/C2).

